

A l'occasion de l'anniversaire de Jean et Suzanne Peterschmitt, leurs enfants, petits enfants et arrière petits enfants, ont apporté ce message afin de vous exhorter à prendre soin de votre famille selon la parole de Dieu. Dieu a un plan pour nos familles, n'hésitons pas à suivre l'exemple de Jean et Suzanne.

Porte Ouverte Chrétienne

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com